

## Teresita Reyes reaparece en redes sociales tras reciente diagnóstico de cáncer y entrega detalles de su tratamiento: "Todo va a estar bien"



En medio de su diagnóstico de cáncer, la actriz chilena, **Teresita Reyes**, a través de sus redes sociales informó sobre su delicado estado de salud.

Tras varias semanas en la clínica, la intérprete ahora reveló que **recibió el alta médica**.

"Ya estoy en casa, acompañada de mis hijos y mis nietos, y **muy agradecida de haber recibido el alta médica**. Esta semana comienzo con los ciclos de quimioterapia, una etapa que enfrento con fe, energía y mucho amor", escribió en su cuenta

**decida de haber recibido el alta médica**. Esta semana comienzo con los ciclos de quimioterapia, una etapa que enfrento con fe, energía y mucho amor", escribió en su cuenta

**La actriz chilena escribió un mensaje en sus redes sociales donde agradeció todo el cariño de sus seguidores, y además informó que ya está de alta, y no debe seguir hospitalizada.**

de Instagram. Además, la artista aprovechó la instancia para agradecer a todos sus seguidores por las muestras de cariño, afirmando que le "han llegado profundamente y me han dado una fuerza enorme".

"Desde aquí, les mando un abrazo lleno de esperanza a quienes están viviendo algo parecido. No están solos. **Confíen en que todo va a estar bien**. Yo también lo creo", cerró Teresita.

Cabe recordar que Reyes hace unas semanas, **fue diagnosticada con cáncer mandibular, y a los días después, le detectaron un tumor maligno en el estómago**, por lo que fue operada.